

Generales ▸ MinTIC abre cuatro convocatorias para impulsar el emprendimiento, la conectividad y e-commerce

Generales Nacional

MinTIC abre cuatro convocatorias para impulsar el emprendimiento, la conectividad y e-commerce

Por Redacción2 La Libertad - julio 31, 2020 19



MinTIC abre cuatro convocatorias para impulsar el emprendimiento, la conectividad y e-commerce

El **Ministerio** de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (MinTIC) convoca a todos los interesados a participar de las cuatro convocatorias que se abren para todos los interesados en impulsar sus emprendimientos, la conectividad y el e-commerce.

En este sentido, al **Ministerio** abrió la convocatoria para negocios Digitales de las Industrias Creativas y Culturales, con el fin de brindar mayores oportunidades de crecimiento para los emprendedores colombianos. En alianza con APPS.CO, se abren inscripciones para su fase EPIC DIGITAL para Negocios Digitales de las Industrias Creativas y Culturales, la cual busca hasta 24 equipos emprendedores a nivel nacional con un producto digital propio.

Los seleccionados recibirán acompañamiento 100% virtual en la creación, diseño y ejecución de un plan comercial para el lanzamiento de su proyecto creativo, validando su modelo de negocio para adaptarlo a las necesidades del mercado actual.

'La Economía Naranja es un sector en constante crecimiento en nuestro país y, por eso, desde el **Ministerio** TIC buscamos fortalecer las competencias comerciales de los emprendedores creativos, con el fin de contribuir en la creación de proyectos sostenibles y rentables dentro de las industrias culturales y creativas', destacó la Ministra TIC, Karen Abudinen.

Para más información: <http://www.apps.co>

Solución a retos con tecnologías avanzadas

Con el objetivo de aportar a la transformación digital del país, se abren dos nuevas convocatorias con el fin de recibir retos de la industria TI que puedan ser resueltos por medio de tecnologías de la Cuarta Revolución Industrial; Banco de Retos 4.0 y Empresas que solucionan retos 4.0

El objetivo es generar resultados con respecto al aumento de ingresos, reducción de costos, mejora de la productividad, mejora de la calidad de los productos/servicios, fortalecimiento de los sectores productivos a nivel económico y social, y/o correlacionados con la implementación de soluciones tecnológicas que apoyen la superación de la situación de emergencia económica y social generada por el covid-19 (debe ser replicables y escalables)

Estas convocatorias estarán abiertas a partir del 30 de julio hasta el 21 de agosto, y están dirigidas a empresas de la Industria de TI y Creativas Digitales con personería jurídica nacional que estén legalmente constituidas en Colombia como: entidades públicas, privadas, gremios, clúster, cámaras de comercio, instituciones educativas públicas o privadas, de cualquier nivel, así como postulaciones en grupo entre entidades y/o empresas.

Mejorar habilidades comerciales

Desde el 30 de julio y hasta el 12 de agosto de 2020 estará abierta la convocatoria Habilidades para Industrias Creativas Digitales, una estrategia impulsada por el **Ministerio** TIC, con el propósito de apoyar la industria creativa de contenidos digitales y así mejorar sus capacidades para comercializar mejor sus productos.

En esta convocatoria podrán participar empresas que desarrollen contenidos audiovisuales como: videojuegos, realidad virtual, realidad aumentada, realidad mixta, animación digital 2D y/o 3D, contenidos educativos digitales, y producción de contenido transmedia.

El **Ministerio** TIC financiará el 100% de la transferencia de conocimiento a empresas de las Industrias Creativas Digitales y el acompañamiento mediante el operador del proyecto para que las empresas beneficiarias realicen un encadenamiento productivo con 30 empresas de menor tamaño del mismo sector.

Para más información: <https://bit.ly/3jRGcgu>

Segunda ronda de RetoLab

APPS.CO presenta la segunda ronda de retos de RetoLab, una iniciativa para generar soluciones tecnológicas basadas en la industria 4.0 para los sectores de transporte, cultura y minero energético.

Por eso, desde el MinTIC, y de la mano del programa de emprendimiento APPS.CO, abre la segunda ronda de RetoLab, una iniciativa que busca seleccionar otros tres equipos de emprendedores o empresas constituidas a nivel nacional que tengan un producto susceptible de ser adaptado para dar respuesta a los nuevos retos formulados en alianza con **Ecopetrol**, **Ministerio** de Cultura y **Ministerio** de Transporte. La convocatoria estará abierta hasta el 19 de agosto del 2020 a las 5:00 p.m.

Los interesados en participar como solucionadores deberán seleccionar uno de los siguientes retos: <https://apps.co/inscripciones/convocatoria-hackathon/retolab-ecopetrol-mincultura-mintransporte/>

HL

#DIARIOLALIBERTAD

Anuncios

Comparte esto:



Comenta aquí:

0 comentarios

Ordenar por **Los más antiguos** ▾

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 0



Artículo anterior

Gobernación de alto impacto social para el proyecto de puerto de aguas profundas en el Atlántico

Artículo siguiente

Queremos que Naranja y aprovechen su desarrollo la Economía Naranja y dijo el Presidente Duque en Asamblea de Asomados

Artículo relacionados

Más del autor



Asamblea Departamental del Magdalena niega adición de cierre de balance 2019 al gobernador Caicedo



Barranquilla se sigue preparando para la Copa América 2021



Morgues y hornos crematorios en Bogotá no dan abasto por la cantidad de fallecidos por covid



Más historias



Asamblea Departamental del Magdalena niega adición de cierre de balance 2019...

Redacción3 La Libertad - julio 31, 2020



Barranquilla se sigue preparando para la Copa América 2021

Redacción2 La Libertad - julio 31, 2020

Más historias



Asamblea Departamental del Magdalena niega adición de cierre de balance 2019...

Redacción3 La Libertad - julio 31, 2020



Barranquilla se sigue preparando para la Copa América 2021

Redacción2 La Libertad - julio 31, 2020